

## Sortie du 21 septembre avec le BMW Moto Club France - Section motos anciennes -



Le samedi 20 nos amis motards sont allés se promener dans la Vienne, profitant d'un beau week-end encore estival dans toute la région. Le musée d'Art Populaire de Chasseneuil les attendait.



Le dimanche matin Pierre, Françoise, Eliane et Bernard retrouvent la troupe à Azay le Rideau. Sur le parking de l'hôtel petite séance de mécanique en échauffement. La 700 et son flat suscite une saine curiosité de la part des flatophiles présents.



La balade nous emmènera le long de l'Indre vers MonTrichard (on prononce le T précise Jean-Michel aux béotiens) après une pause casse-croûte au bord de l'eau.  
Nous avons retrouvé l'ami Antoine et quelques participants de la sortie RN7 de 2012.  
A la prochaine !

